

PlantaDoce.

Entorno

Los recursos liberados por el uso de fármacos biosimilares en 2021 ascienden a 930 millones

La Asociación Española de Medicamentos Biosimilares señala que este ahorro contribuye a la sostenibilidad del sistema de salud a la vez que mejora el acceso de los pacientes a los tratamientos biológicos.

PlantaDoce
18 feb 2021 - 11:09



Más ahorro para el Sistema Nacional de Salud (SNS). **Los recursos económicos liberados por el uso de medicamentos biosimilares en 2021 asciende a más de 930 millones de euros**, según la estimación de la Asociación Española de Medicamentos Biosimilares (BioSim).

La entidad indica en el informe *Análisis de impacto presupuestario de los medicamentos biosimilares en el Sistema Nacional de Salud de España* que este ahorro “contribuye, de forma decisiva, a la sostenibilidad del sistema de salud a la vez que mejora el acceso

PlantaDoce.

de los pacientes a los tratamientos biológicos”.

El impacto presupuestario se estima como la diferencia entre el gasto farmacéutico que se hubiera producido si no hubieran existido los biosimilares y el nuevo escenario en el que existe competencia biosimilar con la subsecuente reducción de precios.

La reducción de precios se calcula a través del precio fijado por la Comisión

Interministerial de Precios, la aplicación de los precios de referencia que establece el precio menor de entre todos los comercializados y por los procedimientos de compra pública hospitalaria.

Adalimumab concentra más de la cuarta parte de los ahorros, con 267 millones de euros

En España se ha autorizado la comercialización de 54 medicamentos biosimilares, correspondientes a dieciséis principios activos. En el cálculo de los ahorros del citado informe se han tenido en cuenta la totalidad de los descuentos que pueden afectar al precio del medicamento, incluidos los descuentos comerciales.

Adalimumab concentra más de la cuarta parte de los ahorros estimados para el Sistema Nacional de Salud en 2021, con 267 millones de euros. Por su parte, Infliximab y Epoetina son los dos siguientes con 165 millones de euros y 127 millones de euros, respectivamente.

La introducción de competencia en el mercado a través de la entrada de biosimilares conlleva ahorros que ya se han visto materializados en la actualidad. “Los medicamentos biosimilares constituyen una gran oportunidad para fomentar la sostenibilidad del SNS mediante la racionalización y eficiencia en el gasto farmacéutico, siendo alternativas de igual eficacia y seguridad”, ha explicado Encarna Cruz, directora general de Biosim.